

MAGAZINE

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Candi Tahun 2022

Nurfaizin - KEBUMEN.MAGZ.CO.ID

Dec 23, 2022 - 10:40



Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., bersama Forkopimda Kabupaten Kebumen menghadiri kegiatan apel gelar pasukan dalam rangka Operasi Lilin Candi tahun 2022

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., bersama Forkopimda Kabupaten Kebumen menghadiri kegiatan apel gelar pasukan dalam rangka Operasi Lilin Candi tahun 2022 di lapangan Mapolres Kebumen, Kamis, (22/12/2022)

Turut hadir pada kegiatan tersebut Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto S.H., Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Kapolres Kebumen AKBP Burhanuddin, S.I.K., SH., M.H., Ketua Pengadilan negeri Kab Kebumen Dr. Etik Purwaningsih ,S.H.,M.H., H. kepala kemenag kebumen, Ibnu Asaddudin Sag ,M.pd, Kajari Kebumen Drs. Fajar Sukristyawan S.H. M.H., Forkopimcam Kebumen, Tokoh agama dan tokoh masyarakat Kab Kebumen.



Bertindak sebagai pimpinan Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Candi 2022 Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto S.H., dan pasukan upacara terdiri dari Kodim 0709/Kebumen, Polres Kebumen, Satpol PP, Dinas Perhubungan, BPBD dan Dinas Kesehatan, Personil Pemadam kebakaran, Personil Sencom Mitra Polri, Personil Pramuka.

Pada amanatnya Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto S.H Mengatakan, "Apel gelar pasukan merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapan personel maupun sarana prasarana. Dengan demikian, diharapkan pengamanan dapat terselenggara secara optimal dan sinergi, sehingga perayaan natal 2022 serta tahun baru 2023 (nataru) mampu berjalan dengan kondusif," ucapnya.

Lebih lanjut Bupati mengatakan, "Momentum nataru selalu ditunggu-tunggu oleh masyarakat indonesia di setiap penghujung tahun dengan melaksanakan berbagai kegiatan, sehingga tentunya berimplikasi terhadap meningkatnya mobilitas masyarakat. Hal tersebut sebagaimana hasil survei dari kemenhub, bahwa diperkirakan akan ada 44,17 juta orang melakukan pergerakan pada nataru tahun ini. Oleh sebab itu, polri dengan dukungan TNI, pemerintah daerah, mitra kamtibmas serta stakeholder terkait menggelar operasi kepolisian terpusat

dengan sandi operasi lilin 2022 selama 11 hari, mulai 23 desember 2022 s.D. 2 januari 2023. Operasi lilin 2022 terdiri dari total 166.322 personel gabungan yang ditempatkan pada 1.845 pos pengamanan, 695 pos pelayanan dan 89 pos terpadu, guna mengamankan 52.636 objek pengamanan," Jelasnya.

Dalam rangka memberikan pelayanan terhadap masyarakat yang akan menggunakan moda transportasi umum di bandara, terminal dan pelabuhan, maka lakukan pengaturan jadwal keberangkatan, dorong pembelian tiket secara online dan lakukan pengaturan arus keluar masuk bersama dengan stakeholder terkait, guna mengantisipasi terjadinya kepadatan penumpang.

Kepada seluruh personel pengamanan, saya berpesan jadikan pengamanan nataru sebagai sebuah kebanggaan. Oleh karena itu, laksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab, profesional, humanis dan pahami tugas maupun fungsinya masingmasing sesuai rencana operasi dengan mengedepankan langkah prediktif serta deteksi dini.

Bupati menambahkan, "Saya juga berpesan agar rekan-rekan senantiasa menjaga kesehatan dan terus meningkatkan keimanan, serta ketakwaan terhadap tuhan yang maha esa, serta niatkan setiap pelaksanaan tugas sebagai ibadah. Tanamkanlah dalam diri, bahwa apa yang kita lakukan merupakan wujud pengabdian kepada masyarakat, bangsa dan negara, serta merupakan bagian dari ibadah itu sendiri." Pesan Bupati.

Terakhir, sebelum menutup amanat saya ingin mengucapkan selamat natal 2022 dan tahun baru 2023. Semoga cahaya dan cinta kasih tuhan senantiasa memenuhi setiap relung hati kita, sehingga dapat membawa kebaikan serta optimisme di tahun baru, demi mewujudkan indonesia emas 2045 yang kita cita-citakan bersama.

Sementara Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., mengatakan, "Menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru Personil Kodim 0709/Kebumen Akan di terjunkan di berbagai tempat untuk pengamanan dan melakukan patroli bersama dengan personel Polri dan instansi lainnya guna memantau wilayah dalam rangka memberikan rasa aman dan kondusif pada masyarakat yang merayakan Natal dan Tahun Baru," pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen